

Trabajadores de bancos de Argentina lucharán contra los despidos masivos

BUENOS AIRES, 17 de marzo (EFE).— La Asociación Bancaria Argentina inició el lunes un "plan de lucha" que comprende todo tipo de oposición a la derogación de la ley que les cobija, incluyendo la total paralización de actividades.

Junto con este anuncio, la directiva de la asociación emitió un documento en el que califican la medida gubernamental como una "agresión de oscuras intenciones".

La entidad, que aglutina, además, a los trabajadores del seguro, agrega que la derogación de la ley 12.637 tiene como finalidad utilizar al gremio bancario como "elemento perturbador para ahondar la crisis" que vive el país.

El enérgico documento destaca que los fines que persiguen las autoridades económicas no son sino "obtener pingües beneficios de una banca corrupta que, a través

de fraudulentas administraciones, provocaron el cierre de bancos".

Señalan, además, que en la actualidad y como consecuencia de las quiebras de entidades bancarias y financieras, hay en el país 15 mil cesantes.

Igualmente, se hace un llamado a la Iglesia y a los partidos políticos para que se pronuncien contra una medida que pone en peligro a unas 200 mil familias argentinas.

El "plan de lucha" se inició con una misa celebrada ayer por la tarde en la basílica de San Francisco, de esta capital, a la que concurren más de mil personas.

El oficio religioso se llevó a cabo bajo un severo operativo de vigilancia policial, muchos de cuyos uniformados se apostaron en el patio de entrada de la Iglesia y adyacencias. Sin embargo, no se produjeron incidentes.

La reciente derogación de la ley 12.637 resta todas las

franquicias al gremio bancario y de seguros en los planos laboral, económico y de estabilidad, estableciéndose en la nueva normal legal que el citado personal se regirá exclusivamente por el régimen de contrato de trabajo.

A juicio del gremio afectado, esto ha provocado un "clima de terror ante la inminencia de despidos masivos".

El lunes, en horas del mediodía, se registró la primera exteriorización de malestar, cuando el personal del banco Di Napoli realizó un sorpresivo paro de actividades por el término de una hora.

Tan solo en Buenos Aires funcionan siete entidades bancarias oficiales, 58 bancos privados, 19 extranjeros y 171 compañías de seguros y ahorro, en las que trabajan más de cien mil personas.